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ATA COMSEA 50ª REUNIÃO ORDINÁRIA 6 
 7 

Aos trinta dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, realizou-se na Secretaria de 8 

Desenvolvimento Social e Cidadania, reunião ordinária do Conselho Municipal de Segurança 9 

Alimentar e Nutricional. Estiveram presentes os seguintes conselheiros titulares:  Rita de 10 

Cássia Oliveira Souza, João Bosco Oliveira Alves, Braz Rodrigues Ferreira, Lídia Krexu Rete 11 

Veríssimo, Ana Maria Ruiz Tomazoni, Rita de Cássia Ribeiro Botelho, Cristiana Pessoa 12 

Fernandes, Maurício Gomes Miranda, Gilberto Lourenço Marson como conselheiros 13 

suplentes: Maria Lucila Pascutti Tombolato. 1) Abertura: A reunião iniciou-se às 9h43, sendo 14 

presidida pela Sra. Rita de Cássia Ribeiro Botelho, secretária geral do COMSEA a qual dá às 15 

boas vindas a todos.  2) Justificativa de ausência de conselheiros: São apresentadas as 16 

seguintes justificativas de ausência de conselheiros: Rafaella e Mayara (compromisso 17 

profissional); Alexandre (consulta médica); Márcia, Thaís e Vinícius (férias) e Glória (licença).  18 

3) Aprovação da proposta de calendário de reuniões do COMSEA para 2024: A Sra. 19 

Adriana, secretária executiva do COMSEA apresenta aos conselheiros presentes para 20 

deliberação do calendário de reuniões deste Conselho para 2024, cuja proposta foi encaminhada 21 

ao e-mail de todos. No tocante a proposta encaminhada pela Secretaria Executiva, a Sra. Rita 22 

Botelho faz apenas duas considerações referente aos meses de agosto e dezembro, tendo em 23 

vista que o feriado no mês de agosto e o encerramento das atividades em dezembro. Diante de 24 

todo o exposto, o pleno não observa impedimento para aprovação do calendário com as 25 

alterações, o qual será publicado no Jornal Notícias do Município. 4) Vacâncias – Gestão 26 

2024/2026:   A Sra. Adriana, secretária executiva do COMSEA, informa que, para a atual 27 

gestão, alguns segmentos ficaram sem suplência. Diante deste fato, é questionado pelos 28 

conselheiros Maurício e Rita Botelho, se a ausência de suplentes inviabiliza os trabalhos do 29 

COMSEA, sendo esclarecido que não há impedimento na continuidade dos trabalhos, uma vez 30 

que todos os segmentos têm representantes titulares. Ponderam que o processo de mobilização, 31 

pode ser realizado no decorrer da retomada das reuniões do Conselho. Considerando que não há 32 

impedimentos, fica definido por consenso não realizar novo processo eleitoral neste momento.  33 

Ainda sobre as vacâncias, o conselheiro Gilberto Marson, solicita que sejam posteriormente 34 

informados, quais os segmentos estão sem suplência, para ciência de todos. 5) Assuntos 35 

pendentes: 5a) Alteração do Regimento Interno do COMSEA: Uma das principais 36 

demandas desta Gestão, é a alteração do Regimento Interno do COMSEA, sendo sugerido que 37 

seja criado um pequeno grupo, com participação principalmente de conselheiros da gestão 38 
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anterior, mas não restringindo a participação dos demais. Como proposta, é sugerido que os 39 

conselheiros se apropriem da legislação encaminhada pela Secretaria Executiva e, caso tenham 40 

propostas para alteração do Regimento Interno para apresentação na próxima reunião. 5b) 41 

Plano Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional: Ainda em relação aos assuntos 42 

pendentes, a Sra. Adriana informa que o Plano Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional 43 

do Município expirou sua vigência em 2023, sendo necessária a elaboração do novo plano. Da 44 

mesma forma que a alteração do Regimento Interno, é manifesto pela maioria dos conselheiros 45 

presentes, a necessidade de se apropriarem do conteúdo do documento, pensar em propostas 46 

para elaboração do novo plano. Desta forma, é sugerida a adoção da mesma dinâmica de 47 

encaminhar o Plano Municipal anterior e para a próxima reunião, trazer propostas para 48 

discussão na ocasião da elaboração do novo plano. 6) Escolha do Presidente do COMSEA: A 49 

Sra. Rita Botelho informa que, de acordo com o Decreto Municipal nº 19.348/2015, a 50 

presidência deve ser exercida por conselheiro representante da Sociedade Civil. Para tanto, é 51 

escolhida a conselheira Rita de Cássia Oliveira Souza, representante titular pelo segmento de 52 

entidades socioassistenciais, sendo sua candidatura aprovada por unanimidade pelo pleno do 53 

COMSEA. A Sra. Rita Souza se apresenta, informando sua atuação junto à OSC Lar Escola 54 

Jesuê Frantz, que atualmente tem parcerias para o desenvolvimento de ações nas diversas 55 

modalidades socioassistenciais, tais como o Serviço de Acolhimento Institucional de Crianças e 56 

Adolescentes, Casa de Passagem para adultos em situação de rua, Centro Dia do Idoso, bem 57 

como na área educacional desenvolvendo o serviço de Creche. Agradece a confiança de todos 58 

para que este COMSEA possa fazer uma ótima gestão. São feitas outras colocações, sobre a 59 

necessidade da retomada das ações por este Conselho, bem como dar visibilidade à sociedade 60 

das ações que forem realizadas. 7) Encerramento: Não havendo nada mais a ser tratado, a 61 

reunião encerra-se às 10 horas e 27 minutos. Eu, Adriana Ciqueira Rodrigues, secretariei a 62 

reunião e lavrei esta ata que assino juntamente com a Sra. Rita de Cássia Oliveira Souza, 63 

Presidente do COMSEA/SBC e a Sra. Rita de Cássia Ribeiro Botelho, secretária geral do 64 

COMSEA/SBC. 65 


